

**Ibagué, 4 de agosto de 2024**

Comunicado de prensa 1572

## **Autoridades recuperaron predio en colegio beneficiado por obras del FFIE**

*El lugar venía siendo utilizado como parqueadero, pero se concertó la entrega voluntaria con la comunidad, para dar inicio a la construcción.*

La Alcaldía de Ibagué en conjunto con la Policía Metropolitana, lograron la recuperación de 1.970 metros cuadrados, del predio de la Institución Educativa José Joaquín Flórez Hernández, en el sector de Picaleña, que venía siendo utilizado como parqueadero público.

*“La importancia radica en que no solo es un bien público, sino que la institución está adscrita a un proyecto de carácter nacional en beneficio de 3.000 estudiantes. Estos recursos para que sean desembolsados requerían que el predio estuviera libre, es un proyecto del Ministerio de Educación Nacional y la Administración Municipal”,* indicó Francisco Espín, director de Justicia.

Así las cosas, se concertó el retiro voluntario de las personas que venían haciendo uso del espacio, y de manera inmediata, se hizo el encerramiento pertinente para proceder con el inicio del proyecto de infraestructura educativa.

Esta acción es de suma importancia, ya que la oportuna disposición del lugar, permite la continuidad del proyecto por parte del Fondo de Financiamiento de la Infraestructura Educativa, FFIE, para el beneficio de los niños y jóvenes de la comuna 9.